Mujeres emprendedoras tendrán ayuda

Productoras contarán con una red de apoyo que les permitirá lograr su autonomía económica

as mujeres emprendedoras no están solas. La Red Nacional de Apoyo para la Autonomía Económica de las Mujeres se convertirá en el impulso que necesitan para poder desarrollar su negocio.

Esta red, que fue oficializada ayer, permitirá coordinar esfuerzos con el fin de desarrollar acciones, programas y proyectos tendientes a mejorar la autonomía económica de las mujeres.

Durante su primera etapa este proyecto trató de visibilizar a las emprendedoras y a qué área productiva pertenecen, para lo cual se efectuaron 900 cuestionarios durante el 2013.

Entre los principales hallazgos, se determinó que las emprendedoras tienen dificultades para encontrar financiamiento y apoyo técnico para poner en práctica las capacitaciones que reciben, explicó Petra Petry, una de las coordinadoras.

Para este plan, se escogieron 40 proyectos jefeados por mujeres a quienes se les brindará un acompañamiento de aproximadamente año y medio.

De tener éxito, este plan piloto se aplicará a más grupos de microempresarias.

El apoyo a las mujeres emprendedoras es fundamental para sacar a sus familias del círculo de pobreza.

Casi cuatro de cada diez hogares con menores ingresos son liderados por mujeres, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Hogares.

En este segmento de población existe un nivel de desempleo de casi el 27%, y son las mujeres las más afectadas por este problema

Lo que se busca con esta ini-

ciativa es que los esfuerzos de apoyo de diversas instituciones sean coordinados, de forma tal, que la ayuda sea efectiva y permita cambiar los indicadores de pobreza entre las mujeres.

La red se enmarca dentro del proyecto "Promoción del desarrollo productivo a través de la inclusión de las mujeres en empleos de calidad en Centroamérica", de Cepal.

Ayer fue firmado el decreto por la presidenta de la República, Laura Chinchilla, en presencia de representantes de los ministerios de Economía, Trabajo, Agricultura y Ganadería, Instituto Nacional de las Mujeres, y de diversas entidades tanto públicas como privadas.

Rodrigo Díaz rdiaz@larepublica.net @La_Republica

UNA MANO

El proyecto permitirá coordinar los apoyos de diferentes instituciones para beneficiar a las pymes jefeadas por mujeres.

ELIZABETH SERRANO

EMPRESARIA COOPEMUTEX

Esta oportunidad es un regalo de Dios; nos sentimos muy motivadas. Somos 29 mujeres de la zona de Puntarenas que decidimos formar una cooperativa que nos permitirá sacar adelante a nuestras familias y sentirnos independientes. Nuestro negocio está en construcción, pero ya estamos buscando financiamiento, maquinaria y haciendo encadenamientos

MAYI ANTILLÓN

MINISTRA ECONOMÍA, INDUSTRIA Y COMERCIO

Aspiramos a que esta alianza deje a un lado los esfuerzos aislados de cada institución, para dar lugar a un abordaje sistémico para el crecimiento empresarial de más mujeres, gracias a un acompañamiento interinstitucional que genere verdaderos impactos en la disminución de la pobreza, generación de empleo y riqueza con rostro de mujer